

AFI: Doppelte Preisausschreibung

Einreichstart für zwei Preise.

Eine Jury, zwei Preise: Ab sofort ist die Einreichung für den Aluminium-Architektur-Preis 2023 und den Alufenster-Fassaden-Preis 2023 möglich. Das Aluminium-Fenster-Institut schreibt in Zusammenarbeit mit der Architekturstiftung Österreich und der IG Architektur Wettbewerbe für Architekt:innen und Metallbaubetriebe aus. Die Einreichfrist endet am 12. September, ab sofort können in Österreich ausgeführte Gebäude bzw. Bauleistungen, die zwischen Jänner 2019 und August 2023 fertiggestellt wurden online eingereicht werden. Die Verleihung findet im November statt. Während der Aluminium-Architektur-Preis 2023 mit 10.000 Euro dotiert ist und herausragende Architektur auszeichnet, prämiiert der Alufenster-Fassaden-Preis 2023 die besten Metallbauleistungen mit eigens kreierten Aluminium-Skulpturen.